

M. KEITH A. BEZANSON

Né à Kingston (Ontario) en 1941, Keith A. Bezanson a consacré sa carrière au développement international en oeuvrant tant au sein d'organisations non gouvernementales qu'au sein de la Fonction publique fédérale. Il est diplômé de l'Université Carleton d'Ottawa et de l'Université Stanford en Californie.

Il est entré à l'Agence canadienne pour le développement international (ACDI) en 1973 où, pendant les premières années, il a travaillé au Programme de l'Afrique orientale avant d'en prendre la direction. En 1978, il a été nommé directeur général chargé de tous les aspects de l'adhésion du Canada aux banques multilatérales de développement. De 1981 à 1985, il a été vice-président de la Direction des Amériques.

En 1985, M. Bezanson est nommé ambassadeur du Canada au Pérou et en Bolivie et, depuis 1988, il est affecté à la Banque interaméricaine de développement à Washington à titre de chef administratif chargé des ressources humaines et matérielles.

Au milieu des années 60, M. Bezanson avait été un bénévole du Service universitaire canadien outre-mer (SUCO) au Nigeria. Il y a oeuvré comme enseignant au secondaire avant d'effectuer une mission spéciale au ministère de l'Éducation. De 1970 à 1973, il a dirigé un projet de recherche sur les élèves ghanéens qui abandonnent leurs études. Entre ses deux affectations en Afrique, il a fait des études supérieures au International Development Education Center de l'Université Stanford. Sa thèse de doctorat portait sur l'apprentissage cognitif dans les écoles ghanéennes.